

QUINCHÍA AMARILLA/DAGNOVER/QUINCHÍA RELATOS DE COLORES - YouTube
https://www.youtube.com/watch?v=LLh2wWhK_tA

Transcript:

(00:00) [Música] [Música] Mi nombre es José Dagnover Calvo Trejos de aquí el municipio de Quinchía quiero contarles algunas anécdotas y episodios de Quinchía y de mi vida y más que todo en la parte deportiva también tengo para contarles algo sobre mi paso por la corporación de Antena parabólica Cómo nació mi paso por las entidades bancarias [Música] Bancafé y ahí les voy relatando algo sobre lo que me ha acordado de nuestro pueblo Pues yo inicié estudiando en el la escuela más famosa que hemos

(01:04) tenido aquí que es la Salvador Duque ahí se me primaria tengo de esa parte de anécdota que en primero y segundo tuve más de 10 profesores porque cada mes cada dos meses cambiaban un profesor y en esa parte empecé a cogerle desconfianza al estudio me quedó gustando porque cada dos meses nos cambiaban los profesores Y de esa parte tengo anécdota que siempre empezamos a estudiar desde los 7 años y para sacar el primero casi que no salgo y tengo para contarles que de una anécdota que tengo que me cogió un aburrimiento el macho de

(01:54) estudiar sin embargo me pasaron al grado segundo y la anécdota Es que mi mamá me volvió otra vez que para primero que porque a pesar de saber leer escribir que no que yo no tenía afán de salir que me volvieron otra vez para primero ahí sí que le cogí más pereza al estudio ya después pasamos al instituto San Andrés el Instituto San Andrés tengo la anécdota que en primero habían dos grupos un grupo de los más grandes que siempre han llamado y los más pequeños no era por nada pero a pesar de que no me gustó mucho el estudio Era uno

(02:34) de los mejores estudiantes en ese tiempo la anécdota es que allá eran los curas los que manejaban el colegio y tenían dividido un primero grande y un primero pequeño y pues yo he sido más bien de baja estatura pero por la parte de estudio me subieron al grado de los mayores que para ver si de pronto ellos por medio mío les gustaba estudiar antes me fue más mal porque resulta que los grandes nos quitaban las tareas y todo y nos pegaban y lo que llevábamos de alimentación y la plata nos la quitaban ahí sí que quedaba peor Entonces ahí sí

(03:12) que le cogí más fastidio al estudio bueno nosotros Yo casi siempre el único deporte que me ha gustado practiqué de todo de todo un poquito aprendí voleibol básquet de todo pero me quedé más que todo fue con el fútbol el fútbol me llamó mucho la atención y era eso porque mis tíos todos fueron futbolistas mi papá fue futbolista y me gustó mucho el fútbol y me quedé en el fútbol Jugamos en el colegio como decía el compañero herney formamos un equipo cuando estábamos en 11 formamos un equipo para participar por primera vez en un

(03:54) campeonato municipal todos los muchachos tenían una energía un vigor el macho para jugar y estando en el último año logramos ganar ese campeonato la anécdota de ese campeonato fue que a pesar de nosotros ser tan jóvenes y ganarle a los mejores equipos del pueblo ya veteranos la anécdota de ese año fue que el rector no nos quiso regalar el uniforme un uniforme viejo que teníamos y con el cual jugamos nos lo quiso regalar

entonces Nosotros tomamos la determinación todos los jugadores había un profesor que se llamaba Armando

(04:39) Palacio y le propusimos que si nos que si nos apoyaba con una reunioncita una fiesta Nosotros le regalamos ese trofeo no se lo dejamos al colegio se lo regalamos a ese profesor dijo listo si no estoy más nos dio en ese tiempo como una botella de ag algo y nos fuimos para para el Grill de él y nosotros que nunca tomábamos Y eso pues nos emborrachamos todos con el primer trago que nos dieron es y el profesor se quedó con el trofeo no nos quisieron regalar el uniforme Entonces nosotros optamos por dejarle ese trofeo a ese profesor de ahí quedó

(05:21) que a pocos meses le dijimos a ese profesor que por qué no seguíamos con ese equipo que se veía futuro La mayoría teníamos la opción de ir a estudiar Porque el estudio era bastante difícil era muy costoso y nosotros la mayoría vamos pobres qué íbamos a estudiar entonces la derecha era quedarnos aquí vagando a ver qué se podía hacer y jugando fútbol y le pedimos el patrocinio Por qué no le ponemos el nombre del Grill suyo no se llamaba furatena y él dijo Ah no listo yo les doy un uniforme y yo les ayudo con lo que

(05:59) pueda y salimos ese equipo resumiendo fue lo mejor que hubo aquí en Quinchía en Risaralda y se puede decir que en todos municipio nosotros jugamos con todo equipo que nos atravesara porque era mucha la entrega del equipo era físicamente uno de los mejores equipos físicamente que haya por aquí nosotros entrenamos casi diario casi dos horas la parte física futbolística no porque la cancha era un pastal que había ahí antes del estadio que había ahora entonces fue una época muy buena después pasamos ese pasó lo mismo

(06:40) el profesor ese se cansó de patrocinar nos y seguimos con otro muchachos y ya le cambiamos el nombre no pues ya no el profesor ya no está colaborando entonces pongámosle otro nombre reunimos entre todos y le pusimos el nombre deportes Quinchía y todos aportamos aquí nos toca todos aportar para el uniforme para los árbitros para las canchas porque es visto que aún pasa eso que los municipios no tienen apoyo deportivo es más haciendo un paréntesis cobran hasta las canchas [Música] Colombia Potencia de la vida